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Projet d'implantation du terminal méthanier 
Rabaska et des intmçtnidures connexes 

Lévis Mémoire de Jean-François Leclerc, 

Adressé aux commissaires du Bureau d'Audiences Publiques en Environnement 

Mesdames, Messieurs, bonjour, 

Je suis depuis peu un résident de Pintendre et j'ai demeuré longtemps à Beaumont. Le projet 
Rabaska, ça fait longtemps qu'on en parle, soit en bien, soit en mal. A Beaumont, un petit village 
de 2000 personnes environ, il y en a 800 qui ont décidé de dire non au projet du port méthanier 
et du même coup, refusé des taxes de 7 millions de dollars par année, de nouveau emplois, des 
nouveaux résidents qui auraient payé des taxes. Pour un projet de 800 millions, c est peu de 
personnes pour décider de l'avenir d une ville comme Beaumont. 

Le projet d'implantation d'un terminal méthanier à Lévis, c'est un projet qu'on ne peut laisser 
aller. Les emplois qui seront créés sur la rive-sud , les avantages économiques, le nombre de 
nouveaux résidants qui viendront s'installer dans notre ville, ne sont que quelques avantages 
dont nous pourrons bénéficier si ce projet va de l'avant. Nous, les travailleurs de la construction, 
on ne peut que se réjouir lorsqu'on pense à Rabaska. Arrêtons de dire (( pas dans ma cour », et 
regardons vers l'avenir ... 

Nous les jeunes, nous avons les compétences et l'énergie qu'il faut pour rendre à terme un tel 
projet. L'électricité, le mazout et le diesel sont des sources d'énergie que l'on consomme depuis 
longtemps. Si on développe chez-nous une nouvelle ressource comme le GNL, moins polluante 
que les autres et à bon marché, et bien moi en tant que consommateur, j'aimerais pouvoir 
utiliser cette nouvelle source d'énergie et je crois que les industries ne pourront qu'en tirer profit. 

Si les gens de la rive-sud ont accepté des projets comme Ultramar et la Davie , pourquoi le 
projet Rabaska n'aurait-il pas sa place? ... Pour moi, le GNL est une nouvelle source d'énergie 
pour l'avenir des jeunes, des emplois et des futurs entreprises de la rive-sud et de la rive-nord. 

Prenons ce projet au sérieux. C'est de notre avenir qu'il s'agît. Bien entendu, je suis en accord 
avec le projet de port méthanier à Lévis. 

Je vous remercie de l'attention que vous porterez a mon opinion, 

6211-04-004 

Jean-François Leclerc 

Résident de Lévis 


